
REQUERIMENTO Nº 9/2022 

 

AUTOR: VEREADOR MÁRCIO GARCIA GALDINO. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, e ao senhor Robson Aparecido Nogueira 

Souto, Diretor Geral da Fundação Estatal de Saúde de Aparecida do 

Taboado – FESAT, solicitando que informem a esta Casa de Leis, se as equipes 

de Enfermagem estão recebendo o piso salarial nacional do Enfermeiro, 

conforme Lei nº 14.434, de 04 de agosto de 2022. 

  
 

JUSTIFICATIVA 

 
Como se sabe a Lei nº 14.434, de 04/08/2022, 

“Altera a Lei nº 7.498, de 25 de junho de 1986, para instituir o piso salarial 

nacional do Enfermeiro, do Técnico de Enfermagem, do Auxiliar de 

Enfermagem e da Parteira”. 

Sabemos ainda que após a sanção 

presidencial, o novo piso da Enfermagem começou a ser implantado em alguns 

municípios, fazendo justiça a essa classe de profissionais, que estavam com os 

salários defasados. O pagamento do piso é um reconhecimento ao trabalho da 

Enfermagem. 

Por não saber se as equipes de enfermagem de 

nosso Município já estão recebendo o novo piso, e por ser nosso dever e direito 

conhecer esta realidade, estou apresentando o presente requerimento para 

solicitar de Vossas Excelências que nos prestes tal informação, após aprovação 

do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 02 de setembro de 2022. 

 

 

                   MÁRCIO GARCIA GALDINO 

                             VEREADOR 
 


